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Ja. Fragt sich nur, wohin. Wenn der Pfeil allerdings genau auf Bogen und Schütze abgestimmt
ist, dann fliegt so ein Stäbchen auch ohne Federn schnurgerade in die 70-Meter-Scheibe. Das
Abstimmen ist allerdings eine aufwändige Sache und es wird auch ein absolut sauberer
Schießstil vorausgesetzt. Für den 'normalsterblichen' Schützen empfiehlt sich ein hübscher
Satz Federn am Heck des Pfeiles. Je dicker und schwerer die Pfeile sind, umso größer sollten
die Federn sein.
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